
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE

ÖFFENTLICHE SITZUNG VOM 17.10.2018

anwesend: Armin, Jan, Jonathan, Laetitia, Lucas, Myriam, Sophie*, Patricia, Ronja, Tim, Leila*,
Nadine, Felix, Tobi*, Kevin*
fehlend: Anja
mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder
Gäste: viele Erstis als Gäste
Protokoll: Tim
Sitzungsleitung: Patricia

Sitzungsbeginn:18.15

TOP 0: AUSWERTUNG DER ERSTIWOCHE

- Gute Organisation und Durchführung (Einschätzung eines Erstis)
- Vorstellung der studentischen Gremien nicht am Nachmittag nach obligatorischer Ein-

führung
- Überlagerungen mit anderen Veranstaltungen bei Lehrämtler_innen
- Bei der Kneipentour mehr (und bessere) Kneipen anlaufen; bessere Organisation

TOP 1: BERICHTE UND UPDATES

Bibliothek

- Donnerstag 10.20 Uhr außerordentliche Ausleihe des Jander-Blasius für die Erstis
- Eröffnung der Bibliothek voraussichtlich am 05.11.

SAP
- Soweit steht alles!
- Flyer liegen im FSR und müssen verteilt werden

TOP 2: ERSTI-FAHRT

- Anfrage für TeilAuto an Referenten für Nachhaltige Mobilität gestellt
- Freitag wird nochmal zwischen 12.00 – 13.00 Uhr abkassiert
- Evtl. wird Montag und Mittwoch nochmal abkassiert 
- Bestellliste an Kaufland schicken
- Gastvorschläge: Prof. Sicker, Prof. Klöß, Zeckert, Reichelt

Gruppeneinteilung:
- Vorhut: gegen 7.00 Uhr Treffen am FSR; Felix, Lucas, Nadine
- Erste Gruppe: 12.44 Uhr Abfahrt Bayerischer Bahnhof; Tim, Myri, Armin
- Zweite Gruppe: 17.44 Uhr Abfahrt Bayerischer Bahnhof; Johnny, Laetitia, Sophie, Anja
- Kevin und Patricia kommen nach



Letzte Details nächste Woche.

TOP 3: FINANZEN

- Belege aus der Erstiwoche zeitnah einreichen
- Wechselgeld vor dem Kassieren zählen
- Neue Kittel kommen voraussichtlich morgen an

TOP 4: LITT PREIS, NATONEK PREIS

- Bis zum 30.10 können Vorschläge eingereicht werden
- Überlegung: Prof. Asmis (?)

TOP 5: SONSTIGES

FSR Trailer
- Script ist fertig
- Gestaltung des Trailers mit neuen Mitgliedern
- Termin?
- Wie viele Leute?

Stuhlgang
- Angebot Dr. Richter: Alte Stühle aus Seminarräumen

Instagram Account
- Kaum positives Feedback; Bedenken wegen Datenschutz

TOP 6: STURA

- Viele Gremien und zwei Referate wurden neu besetzt
- Antrag zum Bankenwechsel zur Postbank wurde abgelehnt

Sitzungsende: 19.22

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-
nungen/Enthaltungen

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher
werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.
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